



LA NAVIDAD VOLVERÁ A ILUMINAR SAN SEBASTIÁN

San Sebastián activará las luces de Navidad este próximo viernes, 27 de noviembre, en un acto que será retransmitido en streaming a partir de las 18.00 horas. Una de las novedades importantes es la colocación en la Plaza de Santa Catalina de la escultura lumínica de Iñigo Arístegi “El Abrazo-Besarkada”, un homenaje de la ciudad a las víctimas del Covid-19.

Por su parte, el Mercado de Navidad abrirá sus puertas el día 11 de diciembre con 28 casetas instaladas en el Paseo de Francia y otras 7 casetas en la Plaza Santa Catalina. Este año, además, se celebrará un Mercado de Navidad online a través de la página web www.donostiakogabonetakoazoka.eus, que se activará el 18 de diciembre y en la que la ciudadanía podrá adquirir productos navideños de regalo, decoración y gastronomía con un 30% de descuento y reparto gratis a domicilio.

La concejala de Impulso Económico, la socialista Marisol Garmendia, ha señalado que “en este año tan especial, San Sebastián brillará con luz propia gracias a una iluminación singular. Uno de los empeños de los últimos años ha sido la innovación en los efectos luminosos y este año hemos apostado por este guiño solidario a quienes han padecido, padecen, las consecuencias de la pandemia a través de una escultura de 7 metros de alto y 800 kilos de peso que nos transmitirá un abrazo solidario”.



San Sebastián volverá a contar con una iluminación navideña repartida por toda la ciudad, que incluye una bola luminosa situada en Alderdi Eder, arcos de luces con motivos de el Peine del Viento de Chillida y la Paloma de la Paz de Basterretxea, la barandilla de La Concha, los cubos sobre el río Urumea que este año tendrán diversos colores o los arcos en los puentes. También la fachada del Hotel María Cristina se iluminará a través de cientos de bombillas en sus fachadas.

Uno de las zonas que se ha reforzado este año es la Parte Vieja que, con motivo de la pandemia, está sufriendo especialmente el “vacío comercial y de hostelería, con una merma de visitantes significativa. Así, en colaboración con San Sebastián Shopss, 28 comercios de la calle Mayor se han decorado con guirnaldas en sus fachadas y una bola luminosa de seis metros de alto, junto a dos árboles con luces, se colocarán en la Plaza de la Constitución, aunque su inauguración se retrasa a después del puente de diciembre.



El número de calles y espacios iluminados se mantiene respecto a 2019. En total, serán 567 elementos de iluminación distribuidos en 103 calles. La iluminación de la ciudad cuenta con el apoyo y colaboración de los comerciantes de la ciudad a través de la asociación Shops Donostia.

El encendido podrá seguirse en internet a través de una retransmisión en directo que se iniciará a las 18h en los canales de Youtube del Ayuntamiento de San Sebastián y de Fomento de San Sebastián. Además del encendido tras la oportuna cuenta atrás, se mostrarán diferentes puntos de la ciudad iluminados. La retransmisión en directo también se podrá seguir en la página web www.donostiagabonetakoazoka.eus



Hiri berri zailea
Ciudad innovadora

fomentosansebastian.eus

MERCADO DE NAVIDAD

En cuanto al mercado navideño, Garmendia ha destacado la “apuesta por la modernización mediante esta versión digital del mercado en la que podrán realizarse compras y beneficiarse de descuentos diversos. Por su parte, el Mercado tradicional, que se desarrolla en el Paseo de Francia y en la plaza de Santa Catalina contará con las medidas de seguridad sanitaria oportunas para ofrecer un espacio en el que no quepan los contagios, más allá de las lógicas medidas personales”.

Gabonetako Azoka, abrirá sus puertas el próximo 11 de diciembre con 28 casetas situadas en el Paseo de Francia y 7 casetas colocadas en la Plaza de Santa Catalina. La apertura de este año ha venido condicionada por las medidas sanitarias y las restricciones de movilidad. Así, se ha elaborado un protocolo de seguridad que implementa medidas de protección en el circuito del Mercado de Navidad con el fin de reducir al máximo los riesgos de exposición al coronavirus y así garantizar la seguridad y salud de las personas.

- Se instalarán sensores de conteo en los accesos al Mercado de Navidad en el Paseo de Francia. Dichos sensores permitirán conocer en tiempo real el nivel de público en el espacio y, en su caso, limitar el acceso para garantizar las medidas de seguridad.
- Instalación de monitores/pantallas que indicarán el grado de ocupación. Estas pantallas estarán colocadas tanto en el Paseo de Francia como en otros puntos céntricos de la ciudad para evitar, en caso de aforo completo, los flujos de personas entre espacios de la ciudad.
- Se establecerá un circuito de entrada y salida que garantice el orden y la seguridad en el flujo de personas.
- Se informará mediante señales y mensajes de audio en torno a estas medidas para garantizar el buen funcionamiento del mercado

MERCADO DE NAVIDAD ONLINE

La gran novedad de este año en el mercado de Navidad es que los expositores contarán con un mercado virtual en el que podrán vender sus productos por internet, una plataforma que también estará a disposición de los comercios donostiarras. Los interesados pueden apuntarse desde mañana para participar en este mercado online, todavía pueden formalizar su solicitud de forma gratuita en la página web de Gabonetako Azoka (www.donostiagabonetakoazoka.eus).

Las personas que lleven a cabo una compra a través de la web www.donostiagabonetakoazoka.eus podrán beneficiarse de un descuento del 30% a partir de un gasto mínimo de 20 euros, con un máximo de 30 euros de bonificación. Además, disfrutarán del transporte a domicilio gratuito

La iluminación navideña y el Mercado de Navidad cuentan con los siguientes patrocinadores:

Basquetour, Campezo, Eroski, SuperAmara y Garbera



Hiri berri zailea
Ciudad innovadora

fomentosansebastian.eus